



## Acta de la sesión de la Comisión de Comunicación de la Delegación de Estudiantes de la Facultad de Ciencias de la UGR.

Fecha: 12 de diciembre de 2020.

Hora: 21:30 en primera convocatoria, 22:00 en segunda convocatoria.

Lugar: meet.google.com/htx-sagm-bib

En Granada, siendo las 22:06 h del día 12 de diciembre de 2020, previa convocatoria en tiempo y forma, se reúne la Comisión de Comunicación de la Delegación de Estudiantes de la Facultad de Ciencias telemáticamente, bajo la Presidencia de la coordinadora de la comisión, Dña. Valentina Otero Fernández, y con la asistencia de los miembros que se detallan a continuación:

- Rubén Fernández Jurado
- Miguel Ángel Suarez Rojas
- María Angustias Torres-Molina Jiménez
- Jaime Ramirez Cerrillos
- Pepe Bescos Abeledo
- Iván Salido Cobos
- Jesus José María Maldonado Arroyo
- Miguel Prados Abad
- Sonia Quintero Priego
- Daniel Segura Sáez

Se proponen para su debate los siguientes asuntos que figuran en el Orden del Día:

- 1) Aprobación si procede, de las actas de sesiones anteriores.
- 2) Ratificación del secretario/a propuesto por la coordinadora.
- 3) Organización de las campañas de presentación de los miembros de la Comisión Permanente y campaña de voluntarios.
- 4) Reparto de tareas.
- 5) Asuntos de trámite y urgencia.
- 6) Ruegos y preguntas.





## 1.- Aprobación si procede, de las actas de sesiones anteriores

La coordinadora propone la aprobación de actas de sesiones anteriores de cursos académicos, aunque Jesús interviene para aclarar que algunas de las actas de febrero de 2020 se perdieron por lo que sería problemático intentar aprobarlas, por lo que se decide que es mejor no intentar aprobarlas.

### 2.- Ratificación del Secretario/a propuesto por la coordinadora

Se realiza la votación para ratificar a D. Daniel Segura Sáez como secretario de la Comisión de Comunicación.

Los resultados son:

- 11 votos emitidos
- 11 votos a favor
- 0 votos en contra
- 0 abstenciones
- D. Daniel Segura Sáez queda ratificado como secretario de la comisión de comunicación

# 3.- Organización de las campañas de presentación de los miembros de la Comisión Permanente y campaña de voluntarios.

Se inicia el tercer punto con el planteamiento por parte de la coordinadora de como se ha de realizar la campaña de presentación de la Comisión Permanente, de cara a la apertura del plazo de aceptación de voluntarios para la Delegación de Estudiantes de la Facultad de Ciencias, para dicha campaña se propuso en un inicio que por cada representante de grupo hubiera una publicación, dos representantes por publicación o los 10 en una misma publicación.

Después de plantear estas opciones interviene Jesús para hacer hincapié en la importancia de usar más las redes y darle más uso y antes de publicar algo debatir su importancia y ver si debería ser un post o una storie. Ante la idea de Jesús, Daniel sugiere que todas las noticias que se suban a la página web deberían subirse en forma de stories.

Al final se decide subir una breve descripción de dos de los miembros de la Comisión Permanente al día y un enlace a una noticia con una descripción más extensa de los miembros, de esta manera se propone realizar la campaña en una semana, por último, se plantea que se debería hacer lo mismo en Twitter.

Una vez cerrado la campaña de presentación de la Comisión Permanente, se inicia el debate acerca de la campaña de voluntarios a lo que se propone utilizar la campaña anteriormente planteada como parte de la promoción de la aceptación de voluntarios. Además, para esta campaña se propone la posible realización de charlas





informativas acerca de lo que se realiza en la delegación y la labor de los voluntarios. Rubén interviene para decir que si aún quedan fondos del año anterior se podrían hacer carteles en la facultad, aunque se desestima la idea debido a la poca concurrencia del estudiantado por la facultad debido a la situación sanitaria.

Se desarrolla la idea de la charla informativa, a lo que Miguel sugiere realizarla mediante un directo de Instagram, además para fomentar la asistencia del directo propone que realice un sorteo de tarjetas de 10 € para la copistería de la facultad. Valentina sugiere que en el directo deberían aparecer las coordinadoras de las comisiones de actividades y comunicación al ser las comisiones a las que pueden acceder los voluntarios para que hablen de lo que se hace, a parte se propone que al directo asista Pepe y algún otro miembro de la delegación para que aporten su punto de vista al ser este su primer año.

Ya, por último, Daniel menciona que se debería realizar un Canva conjunto entre Valentina, Sonia, Jaime y él para facilitar la creación de carteles promocionales.

### 4.- Reparto de tareas.

Una vez determinada las campañas, la coordinadora distribuye las tareas para llevar las campañas a cabo.

Para la stories de presentación de la permanente se asigna la elaboración de estas a la Valentina y a Sonia de tal manera que cada una hará 5, distribuidos de la siguiente manera Valentina realizará las publicaciones del Delegado, subdelegado, secretario, subsecretaria y coordinadora de actividades; y Sonia realizará las de la coordinadora de comunicación, tesorero, coordinador de garantías, coordinador de comisión extensión y coordinador de la comisión académica. Para presentar esta campaña Daniel realizará un cartel promocional.

Para la campaña de voluntarios Daniel se encargará de la creación de un cartel promocional tanto de la búsqueda de voluntarios y de la promoción del directo. Por último, se menciona que en caso de que quede tiempo se debería hacer una campaña de delegados y otra navideña en la que se feliciten las fiestas y el año.

#### 5.- Asuntos de trámite y urgencia.

No se plantea ningún trámite de urgencia.

## 6.- Ruegos y preguntas

No se plantea ningún ruego o pregunta, por lo que al no haber nada más que tratar acerca del orden del día se levanta la sesión a las 23:51, dando fe yo como secretario.

V°B° del COORDINADOR

D.Daniel Segura Sáez

Fe del SECRETARIO

D.Asier Lizama Muñoz